

じどうかんたより



5月カレンダー



☆児童館の様子☆

1	日	おやすみ
2	月	
3	火	おやすみ
4	水	おやすみ
5	木	おやすみ
6	金	おたママサロン
7	土	
8	日	おやすみ
9	月	
10	火	
11	水	ホッとママ
12	木	
13	金	
14	土	うんどう遊び
15	日	おやすみ
16	月	
17	火	19の日
18	水	
19	木	
20	金	
21	土	土曜乳幼児ひろば
22	日	おやすみ
23	月	
24	火	
25	水	おたまじゃくしタイム
26	木	にこにこおはなし会
27	金	ベビー&キッズ 0・1ひろば
28	土	ビッキーズB
29	日	おやすみ
30	月	
31	火	

19の日
ひろみさんの優しい歌声で
ママも子どもたちも笑顔
に！たのしい時間でした。



菅原様が飾ってくだ
さいました！ありが
とうございます。



ボランティアさん
とおりがみ中



児童クラブ新1年生も元気で
す！新聞紙じゃんけんをして
みんなで遊びました。



ワミーで作りました！！



5/21（土）は小松島小運動会のため
5/23（月）は振替休業日となります。
乳幼児親子さんの利用できるお部屋は親
子室のみとなります。
変更がある場合は、改めてお知らせいた
します。



5月の行事



♪うんどう遊び～14日(土)♪ 申込み

時間：11:00～11:45
 対象：小学生 持ち物：タオル
 内容：みんなでおいごっこをして遊びませんか？
 いつもと違うおいごっこができるかも！
 ＊雨天時は室内での活動に変更になります。
 定員：15名 (5月7日(土)から申込み)

♪ピッキーズB♪～28日(土)♪ 申込み

時間：10:30～11:30
 対象：小学4年生以上 
 内容：粘土やビーズを使って、自分でデコレーションしたスイーツマグネットを作ってみよう！
 定員：8名 (5月16日(月)から申込み)

♪おたママサロン～6日(金)♪ 申込み

時間：11:00～11:40
 対象：乳幼児親子
 内容：子育ての疑問や悩み、みんなで気軽におしゃべりしませんか？
 定員：5組(4月25日(月)から申込み) 

♪ホッとひといきママのおしゃべりティータイム～11日(水)♪ 申込み

時間：10:30～11:15
 対象：乳幼児親子
 内容：お子さんと一緒にダンスやふれあい遊びをしよう！
 定員：10組(5月2日(月)から申込み)

♪19の日 申込み

ひろみさんとわらべうたであそぼう～17日(火)♪

時間：10:30～11:00
 対象：乳幼児親子
 内容：親子で遊べるわらべうたを、佐々木博美先生にたくさん教えてもらいましょう！覚えておうちで楽しんでください。
 定員：6組(5月9日(月)から申込み)

♪土曜乳幼児ひろば～21日(土)♪

時間：10:15～10:30 自由参加
 対象：乳幼児親子
 内容：親子で簡単な手遊びをしませんか？
 絵本の読み聞かせもあるよ！
 定員：5組(5月6日(金)から申込み)

♪おたまじゃくしタイム～25日(水)♪ 登録制

時間：10:30～11:15
 対象：乳幼児親子(登録制) 
 内容：1回目は親子でダンスや手遊びをしよう！

♪にこにこおはなし会～26日(木)♪ 申込み

時間：10:30～10:50
 対象：乳幼児親子
 内容：手遊びや絵本の読み聞かせなど
 定員：6組(5月19日(木)から申込み)

♪ベビー&キッズ0・1ひろば～27日(金)♪

申込み
 時間：10:30～11:00 
 対象：0・1歳児親子
 内容：遊戯室に0・1歳児親子さんのコーナーを作ります。親子で遊びやおしゃべりを楽しみましょう！
 定員：5組(5月20日(金)から申込み)

申込みは児童館へ直接または☎728-5682まで
 ※行事は新型コロナウイルス感染症拡大の状況により内容の変更及び中止の可能性があります。

♪とのさまがえる♪

土曜開催
 時間：16:00～17:00
 上記の時間は、中学生・高校生のみなさんに遊戯室を開放しています。
 卓球やバドミントンなど、友だち同士児童館で過ごしませんか？ 

・児童館は0歳～18歳までの子どもとそれにかかわる大人を対象とし、地域の方にも開放されている施設です。

- ・未就学児は保護者の付き添いが必要です。
- ・児童館に来たら受付で名前を書いてから遊びましょう。
- ・帰る時は名前をチェックしてから帰ってね。
- ・自由来館の小学生は、安全のため小学校が指導している下校時間に帰宅するよう声掛けしています。
(下校時間4～10月：午後4時20分) 11～3月：午後4時00分)

へんしゅうこうき 編集後記

新学期が始まり児童クラブは新1年生を迎えました。1年生は元気に児童館に来てくれます。上学年も1年生の事を気にかけて、声を掛けてくれる子が多く、異学年交流の良さを日々感じています。今年度もコロナ対策に気を配りながら子どもたちが安心して過ごせるように見守っていきたいと思います。